



La tablette de juillet - août

L'UNSA Défense, faites la différence !

A

lerte canicule, santé au travail : l'UNSA réclame une réglementation plus protectrice !

Avec le réchauffement climatique, les périodes de canicule se multiplient et sont de plus en plus précoces. L'UNSA appelle à une réglementation plus protectrice pour la santé des travailleurs. Ainsi l'UNSA demande qu'à l'atteinte d'une température définie, les entreprises et les administrations soient dans l'obligation d'activer un plan canicule dont les modalités doivent être négociées.



E

n quête de sens... au travail



Alors que la France connaît des pénuries de personnels sans précédent dans certains secteurs d'activité, il apparait évident, pour l'UNSA, d'interroger le sens du travail. A l'occasion de la semaine pour la qualité de vie au travail #SQVT2022, l'UNSA donne la parole aux travailleurs pour avancer avec eux sur ce sujet :

<https://www.unsa.org/Qualite-de-vie-au-travail-venez-en-parler-avec-l-UNSA.html>



T

rès fort recul de la formation des agents publics de l'Etat !

Le nombre de jours de formation par agent civil des ministères qui avait légèrement reculé de 3,7% en 2019 chute de 38% en 2020 d'après les derniers chiffres publiés par la DGAFP.

En matière d'égalité professionnelle, l'écart de 1,3 jour de formation en défaveur des femmes s'explique en partie par le fait que ce sont les hommes qui occupent les métiers qui exigent le plus de formation statutaire.

L'UNSA Fonction Publique revendique notamment le maintien intégral du traitement lors du congé de formation, en particulier pour les plus bas salaires.

